

BODEN FÜR ALLE



Wanderausstellung des Architekturzentrum Wien

Boden für Alle

21. September - 28. Oktober 2021

Ziviltechnikerammer OÖ/Sbg, Bayerhamerstraße 14, 5020 Salzburg

Die Oberfläche der Erde ist endlich und Boden ein kostbares Gut. Ein sorgloser oder ein kapitalgetriebener Umgang mit dieser Ressource hat unsere Städte und Dörfer in den vergangenen Jahrzehnten massiv verändert. Angesichts der drohenden Klimakatastrophe und steigender Wohnungspreise stellen sich dringende Fragen:

- **Ist der bisherige Weg mit maximalen Kompromissen und minimalen Anpassungen noch tragbar?**
- **Wo bleibt eine weitreichende und mutige Bodenpolitik?**

Anschaulich und konkret, kritisch und manchmal auch unfreiwillig absurd erläutert die Ausstellung die politischen, rechtlichen und wirtschaftlichen Hintergründe.

Die vom Architekturzentrum Wien kuratierte Schau tourt für die kommenden zwei Jahre durch ganz Österreich. Im Herbst macht sie Halt in Salzburg. Die Ziviltechnikerammer OÖ/Sbg lädt Sie herzlich zur **Eröffnung** ein:

Montag, 20. September 2021, 18:30 Uhr

Ziviltechnikerammer OÖ/Sbg, Bayerhamerstr. 14, Salzburg

Begrüßung

Architekt Franz Seidl, Vizepräsident der Ziviltechnikerkammer OÖ/Sbg

Dipl. Arch. Karoline Mayer, Kuratorin, Architekturzentrum Wien

Vortrag

Bodenverbrauch stoppen: Wege aus der Umweltkrise „Flächenfraß“ von Mag. Maria Schachinger,
Bodenschutz-Sprecherin WWF Österreich

Details zur Ausstellung findest Du [hier](#)!

Datum: 21.09.2021–28.10.2021